

Ministro Pardow admite que Gobierno renunciará a pilar de PMDG en subsidio eléctrico

■ Titular de Energía reconoció que puede destrabar la discusión.

“El Gobierno está abierto a posponer el debate relacionado con los PMGD y separarlo de esta moción, para que el proyecto (de subsidio eléctrico) avance más rápido en el Congreso”, dijo el ministro de Energía, Diego Pardow, en respuesta escrita a preguntas enviadas por Bloomberg relativas a la iniciativa que busca establecer ayudas a las cuentas de luz de las familias de menores ingresos.

“Desde el primer día, nuestra prioridad ha sido ofrecer lo antes posible un alivio sustancial a las personas y pequeñas empresas afectadas por el aumento de las facturas de la luz”, afirmó el secretario. “Siempre estaremos dispuestos a hablar, e incluso a ceder, para llegar a acuerdos”, enfatizó el secretario de Estado.

El proyecto de ley de subsidio



Ministro de Energía,
Diego Pardow.

eléctrico, que actualmente está siendo tramitado en el Congreso, considera otras dos fuentes de financiamiento. Una es un impuesto adicional sobre las emisiones de carbono, que se cobrará hasta 2026, que fue aprobado por la Comisión de Minería y Energía de la Cámara la semana pasada. La otra fuente obtiene ingresos adicionales de un impuesto al valor agregado debido a los mayores precios de la electricidad. El Gobierno había pronosticado que la parte de la legislación sobre el PMGD recaudaría alrededor de US\$ 150 millones anuales durante tres años.